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【办好了】 日前，在记者的关注下，市区开元南大道上
一处线缆箱破损的箱门已被维修人员修好。消除了安全隐患，
在此经过的市民都很高兴。

【新闻回放】 前几天，市民江女士向记者反映：市区开
元南大道上的一处线缆箱有破损，箱内的多根线缆伸了出来。
掉下的那部分箱门就在线缆箱的旁边，箱体上写着“中国电
信”四个字。记者在现场看到，这处线缆箱的位置紧邻一所小
学和一所幼儿园，有很多孩子在这里经过。

3月1日，本报以《线缆箱破个大洞 线缆外露》为题报道
了此事。

【部门行动】 记者就此事联系了“中国电信”的客服
人员，向对方说明了线缆箱的情况。客服人员表示，他们会尽
快联系相关部门的工作人员到现场查看，将这处线缆箱修复。

消息见报后，“中国电信”的几名维修人员来到现场，将破
损的箱门拆下。随后，他们将现场杂乱的线缆疏理好并引入箱
内，又将一块护板安装在线缆箱的下方。“我们会加强对线缆
箱等设施的检查和维护，也欢迎大家一旦发现问题及时向我
们反映。”维修人员表示。

修好前修好前

【市民反映】 近日，家住市
区气象局宿舍 1 号楼 1 单元的杨女
士很是发愁：几天前，她家门前的白
蜡树上出现了和芝麻一样大的虫
子。这些虫子顺着外墙爬进屋内。她
希望相关部门能够帮她杀杀虫。

【现场调查】 3月 5日 13时
许，记者来到杨女士家，看到她家门
前有 4棵白蜡树，树干有许多裂纹。
记者上前仔细观察，才能看清如同
芝麻一样大小的虫子，在树干的裂
缝中爬。杨女士家的外墙上也有一
些虫子。

记者来到杨女士家中，看到窗

台上、门缝中满是密密麻麻的小虫
子（左图）。这些虫子大部分为灰色，
个别的虫子为红色。

“前几年树上也出现过虫子，邻居
们都不知道这是什么虫子。”杨女士
说，过段时间，这些虫子会如同半个指
甲盖一样大。

【北环桥社区】 随后，记者
就此事采访了运河区公园办事处北
环桥社区。一位工作人员表示，他们
曾接到气象局宿舍的居民反映此
事，由于这里的白蜡树比较高，没有
专业工具喷洒树干上方的害虫。目
前，他们正向专业人员借喷洒害虫
的工具。待借到工具，他们便会买农
药杀虫。
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我吐槽

音响声音太大扰民

市民李女士：我住在运河区泓韵
嘉苑小区，小区南侧有一个广场。挺长
一段时间以来，广场上每天都有很多
人活动，有跳广场舞的，有跳交谊舞
的，还有练太极拳的。这些锻炼的人都
带着各自队伍的音响，并将音乐声调
得很大。有时，民警接到报警会过来劝
阻，但民警一走，锻炼的人就又把音响
声音调大了。各种音乐声从早晨放到
晚上，让我们这些住在小区最南排的
居民无法正常休息。锻炼本是一件好
事，但一定要控制音量，不要影响他人
休息。希望相关部门能加强对居民区
附近广场的管理，不要让休闲广场变
成“扰民广场”。

口罩随意丢影响环境

市民孙女士：前几天，我在光荣路
上等公交车时，看到公交车站牌旁边
的大树树枝上，挂着一个口罩。口罩看
上去是用过的，还有些脏，不知被谁挂
在了高高的树上。此前，我还见到有人
随意将口罩从脸上摘下来，扔到了地
上。如今，口罩成了大家出行必不可少
的东西。废弃的口罩应该妥善处理，投
入指定的垃圾桶，才不会传播疾病、污
染环境。

刘冰祎 整理

记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问

孙

亮13 11 17 68 00 8

刘
冰
祎15 53 3 78 93 18

李
婉
秋1 7 7 72 68 27 56

杨
玉
霞1 55 33 78 90 2 8

马
晓
彤1 56 3 1 79 8 8 69

彭

爱18 333 75 2 6 20

吕
依
霖1 5 7 10 09 76 31

姚
连
红1 5 5 33 7 8 90 21

帮
办

2 0 2 2

年3

月8

日

星
期
二

责
任
编
辑

孙

亮

责
任
校
对

石
会
娟

技
术
编
辑

刘
艳
苹

6

气象局宿舍

树上虫子爬进屋 居民很发愁
北环桥社区：尽快到现场杀虫

本报记者 李婉秋 摄影报道

破损的线缆箱已修好
本报记者 孙亮 摄影报道

“中国电信”《线缆箱破个大洞 线缆外露》跟踪报道

何时能接天然气
本报记者 刘冰祎

【市民反映】 日前，市民张先生向记
者反映：新华区沧运小区一直没有接通天然
气。张先生说，沧运小区是个老旧小区。近几
年，他听说不少老旧小区都用上了天然气，但
不知为何，沧运小区一直没有接通天然气。张
先生只能用液化气做饭，可随着年龄增长，他
感觉每次换液化气罐都很吃力。

张先生说，小区没有物业公司，也没人牵
头接通天然气的事。他想通过晚报咨询一下
相关部门，沧运小区是否可以接通天然气。

【部门回复】 对于张先生的问题，记
者咨询了沧州华润燃气有限公司。工作人员
表示，市区老旧小区想要接通天然气，需要一
到两人作为联系人，负责小区接通天然气的前
期申请工作，还要在施工过程中帮忙协调水、
电、工具存放等事项。如果居民对私下收取初装
费有顾虑，燃气工作人员可以帮忙到现场收费。

另外，沧运小区所在的东风路还未铺设
燃气主管道。“华润燃气”一直计划着根据相
关部门的规划，申请为东风路铺设燃气主管
道。待燃气主管道铺设完毕，沧运小区便可以
安排人员到“华润燃气”申请接通天然气了。

沧运小区
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沧州市银鹤老年公寓（运河区中心敬老院）河北省“敬老文明号”单位
河北省“爱心护理”示范单位

乘车路线：市内乘10路、29路，银鹤老年公寓（恒大城站） 咨询电话：0317-2157899、13903178393
招收自理、半自理、全护理老人。 常年招聘护理员

花园式四合院，平房结构，交通便利，服务一流，集居住、医疗、康复、护理、休闲文化娱乐于一体。


